



Guatemala

República de Guatemala

AÑO DE CREACIÓN

1871

CREADOR

desconocido



CONTEXTO HISTÓRICO

Entre 1823 y 1838, el territorio de Guatemala formó parte de las Provincias Unidas del Centro de América. Durante ese período la bandera fue similar, ya que tenía los mismos colores, pero las franjas eran horizontales y en el medio se lucía otro escudo.



Bandera de 1825

Desde 1825 a 1843, el Estado de Guatemala cambió el color de las franjas celestes por unas azules más intensas. En el centro estaba el escudo de armas. Más adelante, se adoptaron otros diseños para el estandarte oficial de este país, que también contenían los colores rojo y amarillo.



Bandera de las Provincias Unidas del Centro de América.



Bandera de 1858

Luego de 11 banderas oficiales, en 1997, se estableció como Bandera Nacional de Guatemala la que se utiliza hoy en día.



Bandera de 1851

SIGNIFICADO DEL DISEÑO

Blanco: representa la pureza, la integridad, la fe, la obediencia, la firmeza, la vigilancia, la paz y la nación. La franja vertical blanca entre las dos celestes representa el hecho de que el país se encuentra entre el océano Pacífico al oeste y el mar Caribe al este.

Azul: simboliza la justicia, la lealtad, la dulzura, la fortaleza, el cielo guatemalteco y los dos mares citados